

# Stadtrat übt Kritik am Bauherrn

Antrag für bestehendes Gebäude

**BURGBERNHEIM** – „Es läuft sehr unseriös und das nervt.“ Deutliche Worte fand Werner Staudinger in der jüngsten Stadtratssitzung zu einem nachträglich eingereichten Antrag für einen bereits errichteten Bau in Burgbernheim.

Für eine bestehende Lagerhalle war eine Nutzungsänderung beantragt worden zu einer Lagerhalle mit Montagebereich und der Errichtung einer Musterwohnung. Dass Letztere seit geraumer Zeit besteht, sorgte im Stadtrat für Unmut. In Abstimmung mit dem Landratsamt habe die Kreisbehörde Zustimmung zu einer Musterwohnung signalisiert, eine reine Wohnnutzung wäre am Standort an der Gewerbestraße nicht zulässig, teilte Roland Neumann von der Bauverwaltung mit. Unter anderem im Bereich der Abmessungen war eine Befreiung vom Bebauungsplan notwendig. Diese wurde seitens des Stadtrates erteilt, allerdings mit nur zehn Ja-Stimmen. Mit der Bitte an das Landratsamt um besondere Prüfung des Brandschutzes und einer von den Stadträten als wenig nutzerfreundlich eingeschätzten Treppe wurde der Antrag weitergeleitet. cs